

常念通

白板地区公民館
館報編集委員会
☎(35) 7740

白板地区公民館運営委員会 委員長 手塚 義雄

田川小学校の吹奏楽部や金管

新年明けまして
おめでとうございます



北アルプスの山々が新春の朝陽に美しく輝いています。松本に住んでいて良かったと思つ瞬間です。

白板地区公民館は交流事業を始め体験的な事業・種々の研修事業、更には情報交換の場の提供等年間を通して様々な事業を展開しています。まさに白板地区のみなさんの心の拠り所となっています。

また、内藤公民館長さん・

武本主事さんはじめ職員の皆さんの来館者への心温まる対応が、多くの公民館利用者に安心感を与えると共に学ぶ意欲を高めています。

十月に開催された白板地区文化祭では、丸ノ内中学校と



田川小学校の吹奏楽部や金管
バンドの演奏や蟻ヶ崎高校の書道部の実演、更には町内で活動する種々団体の発表また福祉ひろ場での心温まる展示や事業は素晴らしいものでした。

地区町民の皆様こんな公民館へ機会を捉え、お誘い合つて是非おでかけ下さい。

民生委員法第一條では
次のように定められています。
「民生委員は、社会奉仕の精神をもつて、常に住民の立場に立つて相談に応じ、及び必要な援助を行い、もって社会福祉の増進に努めるものとする。」

が、どのお方も満面の笑みで、おしゃべりに興じていました。坂の多い放光寺町会でこのような集いができるのも、移動推進事業の「お互い様タクシード」のおかげだと思います。

一方で地震などの自然災害が相次いでおり、今年は消防隊員の方にお越しいただき防災訓練を行いましたが、城西町も高齢化が進むなか若い方の参加がまだまだといったところが課題の一つです。

そこで子どもたちもたくさん参加してもらえる運動会に防災訓練の要素をいれたりと、これからも防災への意識や備えを高め、対応力を身につけるよう知恵を絞つていきたいと思います。

民生委員・児童委員が決まる

新春連載

町内公民館長さん達に熱い思いを語つていただきました

白板地区民生委員・児童委員
協議会 会長 中村 宗晴
昨年十二月の一斉改選で定

数十七名中、六名が退任し五名が新任として加わり、新たな三年に向けスタートしました。(欠員一名)

民生委員・児童委員は「地域における困りごとのつなぎ役」を務めて参ります。私達は厚生労働大臣より委嘱され守秘義務があります。秘密は固く守ります。お近くの地区担当委員にお気軽にお声をかけてください。

次のように定められています。
「民生委員は、社会奉仕の精神をもつて、常に住民の立場に立つて相談に応じ、及び必要な援助を行い、もって社会福祉の増進に努めるものとする。」

あんこの中で形を整えていく
「」が催されました。熱々の握ったもち米を子どもたちが

今年はその中で子ども会の児童たちも参加して「牡丹餅作

放光寺公民館

館長 山内 俊輔

副館長 大蔵 佳代子

放光寺町会は、毎月一度「ふれあいの会」が行われます。

今年はその中で子ども会の児童たちも参加して「牡丹餅作

館長 山内 俊輔

今年はその中で子ども会の児童たちも参加して「牡丹餅作

城西町公民館

館長 山内 俊輔

今年はその中で子ども会の児童たちも参加して「牡丹餅作

委員名 相当地区

赤堀 順子	城西町 主任児童委員
赤堀 定由美子	宮崎町、駒町
赤堀 定城西町	
赤堀 定未	
赤堀 早高藤	
赤堀 未上	
赤堀 大千犬	
赤堀 中原	
赤堀 鶴田	
赤堀 佐木	
赤堀 古木	
赤堀 稲穂	
赤堀 海穂	
赤堀 泉穂	
赤堀 美智子	宮瀬東
赤堀 久美子	宮瀬東
赤堀 さつき	白板南
赤堀 宗晴	白板中
赤堀 貴美恵	
赤堀 忍	白板宮本
赤堀 美智子	宮瀬東
赤堀 久美子	宮瀬東
赤堀 宗晴	宮瀬日向
赤堀 節子	宮瀬新橋、宮瀬本村
赤堀 美智子	蟻ヶ崎西
赤堀 久美子	蟻ヶ崎西
赤堀 正雄	蟻ヶ崎西
赤堀 ひろみ	放光寺
赤堀 由美子	宮崎町、駒町

※任期3年(令和7年12月1日～令和10年11月30日)

春はお花見会、新年会、出前ふれあい健康教室など皆様



12月15日に丸ノ内中学校では生徒総会と生徒会引き継ぎ会が行われ、3年生が運営する令和7年の生徒会が区切りを迎えました。

この生徒総会は、全校生徒が一年間の生徒会活動を振り返る大切な機会であるとともに、3年生から2年生に生徒会が引き継がれる大切な場でもありました。

今年も例年通り、第一号議案として令和7年度生徒会大目標である『飛翔』への反省・報告、第二号議案として各委員会による活動報告とともに審議が行われました。

質疑応答の場面では、活発な意見交換や建設的な意見が交わされ、次年度に向けてどのように反省を生かすのか、また、さらに発展させるには何が必要か等の、鋭い指摘もあり、全校が本気で、この丸ノ内中学校をよりよくしていこうという「自治の精神」が随所に見られる総会となりました。

総会後に行われた生徒会の引き継ぎ会では、まず全体の場で、現生徒会長から受け継いで欲しい想いが伝えられ、新生徒会長からはそれに対する決意が伝わってくるス

トナリマ



役割を全うした令和7年度役員会

新年準備

文化伝承講座 しめ飾りづくり

12/18(木)

講座・しめ飾りづくり

講師：館長
参加者：6人



12/13(土)

交流・田川児童センター



参加者 呉童センター17人、地域ボランティア5人、職員2人

※しめ縄体験には10人参加しました

1/4(日)

書初め

参加者：11人



11/30(日)

元ソウル五輪競歩日本代表
酒井浩文さんとウォーキング



展望台から 17人参加

12/2(火)

視察

杉原千畝記念館

人権啓発推進協議会



決断の部屋 決断中

12/7(日)

子ども会育成会親子料理教室
クリスマスケーキを作ろう



12月7日

(日)
11組
25人

の親子が

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思

い

思